

寒い冬です  
お体ご自愛ください



澄んだ空には  
キラキラお星様

We wish you a merry Christmas!



こんにちは、大藪組です。季節は秋から冬へ。今年も残りわずかとなりました。朝7:00の通勤時刻の空はほの暗く、出てくる朝日の眩しさと凍てつくような茶畑、また夕暮れ時は影絵のように幻想的な空。ピンとはりつめ冷たく澄んだ夜空も、街の灯りが点々と美しく、静かで厳かな冬の魅力を感じます。

twinkle  
little star



さて、建設業界は今とても忙しい情勢です。4月の消費税増税に備える動き、公共投資を前面に掲げたアベノミクス等。職人さん不足・資材の高騰、お客様にも即対応ができない状況が多々あり、皆様にご迷惑をおかけしております。H27年秋に10%への増税が予定されている中、4月以降の動向も注視して参ります。

社内は今季もウォームビズ。暖かなひざ掛け、貼るカイロ、指なし手袋などのあったかグッズがちらほらと。そして、この時期にはやはり温かな八女茶が美味しい。茶の文化のすばらしさを食卓でしみじみ感じます。会社では、お客様に女性陣が美味しいお茶を出してくれています。大藪組で、美味しいお茶をゆっくと味わってみたいですね。

街や市場の賑わい。毎年この時期は忙しい中にも、新年を迎えるよろこびにあふれます。忘年会、クリスマス、新年会など等、お付き合いの機会が多々ありますが、絶対に「STOP!! 飲酒運転」を社員一同肝に銘じ、安全で楽しい年末年始を過ごしてまいります！

株式会社大藪組 ニュースレター係



NPO法人 はあとスペース

## おめでとう☆農林水産大臣賞受賞☆「仁田坂～国武線3-2工区開設工事」



ちょうど一年前のニュースレターで現場取材に赴いた「仁田坂～国武線3-2工区開設工事」。星野村の山奥で、職人さん達と共に黙々と仕事を進める金子氏の仕事を御伝えしていました。この林道工事。道もなく、人もいない、星野村山奥での冬を越す現場です。自然という大きな相手に向かって数々の現場苦労がある中、最後まで安全に工事を終わらせることができ、竣工後には出来映えすばらしい写真を見せてもらっていました。

その甲斐あって、夏には林道工事コンクールで福岡県知事賞を受賞。続いて、この秋には、なんと民有林林道工事コンクールで農林水産大臣賞を受賞。会社の大きなサプライズニュースです。

今まで数々の林道工事の実績を誇るわが社。また、コンクール受賞も実績有りです。

しかし大臣賞とはなかなか身近なものではありません。初の受賞です。11月の東京での授賞式には社長と現場代理人の金子氏が出席し、社員へその様子が報告されました。



本当におめでとう！そして工事関係の皆様、本当にありがとうございました！（※詳しい受賞の内容は、号外版にてご報告しています。）

## ～工事の現場から～

file#7 災害復旧護岸工事の上部で施工のウェディングホール新築工事。八女を代表する場所で大きな工事を請け負わせていただきました。災害に負けず頑張られるオーナーさんに拍手！

● 監理技術者 一級建築士 **大藪 正貴** さん ● 現場代理人 (補佐) **島 憲生** さん・**河田 昂希** さん ←2名のフレッシュマンも頑張ってます！

● 工事名：**矢部川城新築工事** ● 工事場所：八女市津江 ● 工期：平成25年7月5日～11月30日

八女市津江、3号線の矢部川をまたぐ橋のたもとにある工事現場です。元々、去年夏の豪雨災害で流失した河岸に建物があり、建物崩落後オーナーさんの頑張りで建物再建築の運びとなりました。当日は竣工前で外回り工事や細かな手直し等が行われていました。

今回は、工期が大変厳しい中での梅雨をまたぐ工事です。雨の不安の中、現場への仮設道が雨で流れ、車両が入れず2週間工事が止まったとのこと。しかし、去年の災害と同じようなことがあってはなりません。ラジオ取材が何度か入ったり、オーナー様や地域住民の方々の見守りがあって、しっかりと安全な工事を進め、このたび無事に竣工目前です。なんと12月7日には、結婚式第1号が予定され、8日に竣工レセプション、10日には晴れてグランドオープンを迎えられます。

広いホール、受付の吹き抜けが魅力的。小宴会ができる和室もあり。南面の大きな窓やデッキからは、矢部川が一望でき、壮観です。

直下の河岸部分ではまた、護岸工事で弊社が出入りを続けていきますので、引き続きどうぞよろしくお願いたします。

祝・竣工！最後までご安全に！



## 太陽光パネル設置

夏に我社の屋上に設置した、太陽光パネル11.1kW。順調に発電してくれています。条件の良い日には最高で76kW弱の発電があり、ランキングでいくと、9月がトップでした。投資回収年数は10年と見込んでいます。どれだけ短縮できるかな？



無毒性で処理木材特有のにおいもないことから幼稚園や保育園、公園などの遊具にも採用。新聞などでも取り上げられる、注目度上昇中の木材です。

よく見かけるのはアルミ製などですよ。こちらは九州木材工業(株)さん取り組みの「**エコアールウッド**」。木材の短所である【割れ・腐れ】を抑制した強くてやさしい新時代の保存処理木材！水中でも腐りにくいという特性を生かし、今話題の厳島神社にも採用。その他、出雲大社や金沢城など各地で活躍中。

## いってみよ！

今回のお店は、今秋リニューアルオープンのお魚＆お惣菜のお店をご紹介します。



## 『田中鮮魚店』さん

おところは、柳川市大和町。西鉄中島駅の近く。県道208号線沿いに賑わいをみせる店。おはあさんの代に始まり、現在三代目という田中社長をはじめみなさんで“年中無休”のお店を盛り上げていらっしゃいます。

お惣菜も一緒に販売している店内では、揚げ物がせせと揚げられていたり。中でも、我社の社員もお気に入りのいも天や魚のフライは絶品。新鮮な魚はもちろん、おかずにおつまみ、お弁当。新鮮なお魚は午前中、売り切れ前に！

## おいしい魚の見分け方を聞いてみました！



頭が小さく見える魚を選べば、8割方おいしいです！体に対して頭が小さく見えるということは、身が付いて締まっている確率が高い。昔から言われていますね。

田中社長

おせちや鉢盛なども取り扱いあり。中島の朝市と一緒に、ぜひお立ち寄り下さい。いってみよ！

●●●● data ●●●●  
住所：柳川市大和町中島884  
TEL：0944-76-1838  
年中無休

## △ ZERO-ENERGY HOUSE 完成 △



羽犬塚中学校北側分譲地に堂々完成！

おませしました！かねてよりお知らせしていましたが、羽犬塚分譲地内のゼロ・エネルギー住宅が、ついに完成しました。白とグレーのコントラストがスマートな印象を与える木造二階建住宅。断熱材の仕様をアップし、窓は樹脂窓やLow-E複層ガラスを使用。断熱性能を上げ、節電器具を設置し、省エネ生活をお助けする住宅を体感いただけます。おすまいづくりの参考に。間取りや壁紙、建具や水廻り機器など、実際の建物を見てイメージを膨らませてみてはいかがでしょうか。★建売住宅ご購入をお考えの方必見！場所・仕様よし。デザインと間取りにこだわった住宅。住んでみませんか！詳しくはお問い合わせください。

- 構造：木造二階建て
- 面積：土地 63.31坪
- 1階 20.03坪
- 2階 18.03坪
- 延床 38.07坪
- 外壁：サイディング張
- 屋根：ガルバリウム鋼板縦ハゼ葺
- 太陽光：4.41kW (シャープ)
- 間取り：4 LDK
- (和室・主寝室・子ども室 2)
- 内覧希望の方は電話予約をお願いします
- いたします。【0120-434-892】

## OH-YABU人 増永良二さん

今回は土木部次長の登場！おーやぶじん file.8 愛車と一緒にパチリ！



- 入社年 昭和57年4月
- 出身 筑後市
- 尊敬する人 長嶋茂雄
- 趣味・特技 ゴルフ、野球
- 座右の銘 情けは人の為ならず
- 休日は？ 名所巡り(グルメ含む)、ゴルフ
- 自己PRをどうぞ！

いまだに八女市の社会人野球でピッチャーをやっています。黄金の右腕が壊れるまで挑戦するかな？

## OH-YABU SPORTS

大藪組はいろんなところに出没!? しちやいます。秋の運動会編。10月20日矢部村運動会！参加してきました。リレーに男女各1チーム出場。男性陣は大藪ハッピーで。女性陣は作業服で大藪安全ベストが光ります☆

女性チームはベストフレンドリー賞をいただきました。…ところ変わって、八女市上陽町。11月10日第21回全日本きんま選手権大会！男性の部に出場。5人で400kgの俵を42.195m引っぱりました。屈強な体の大学生が優勝をおさめ、我々は第18回の記録を0.5秒更新しました！それぞれの地域のみなさま、本当にありがとうございました。今度はどこにおじゃましようかな！?

